



INFORMATION PRESSE
Le Groupe Gruau commercialise
le premier utilitaire 3,5t électrique du
marché adaptable à tous les métiers.





Fourgon grand volume

Le Groupe Gruau, leader européen de la Carrosserie sur Véhicule Utilitaire, vient de livrer les premiers exemplaires de l'Electron II à ses clients. Une solution zéro émission, adaptable à tous les métiers : transport de marchandises (fourgons et isothermes), transport de personnes (minicars, personnes à mobilité réduite, ambulances), BTP (bennes, véhicules atelier)...

Gruau franchit une nouvelle étape dans son objectif de devenir un acteur incontournable de tout ce qui roule et roulera en zone urbaine et péri-urbaine. Avec l'Electron II, véritable pionnier dans son domaine, le Constructeur-Carrossier propose aux professionnels un véhicule utilitaire 3,5 t entièrement électrique, c'est-à-dire propre et silencieux, répondant ainsi aux nouvelles réglementations de circulation en centre-ville. À cela, Gruau ajoute son expérience de près de 130 ans dans la transformation des véhicules utilitaires aux besoins spécifiques des professionnels. L'Electron II s'impose d'ores et déjà comme l'allié incontournable des professionnels désireux de rouler propre au quotidien.

UNE LONGUE EXPÉRIENCE DE L'ÉLECTRIQUE

La conviction que l'électrique est la voie d'avenir pour les déplacements en ville n'est pas nouvelle chez Gruau. Depuis le lancement du Microbus 100 % électrique en 2008, le groupe lavallois n'a cessé de travailler sur ce mode de propulsion, se forgeant ainsi une précieuse expérience. Un savoir-faire qui lui a permis, pour l'Electron II, de s'entourer des meilleurs partenaires et de mettre au point sa propre chaîne de traction électrique, entièrement made in France. Lancée sur la base d'un Fiat Ducato, la chaîne de traction électrique a été conçue compacte pour être adaptable à tous les véhicules 3,5t du marché. Reconnaisable à sa calandre souriante, l'Electron II est déjà en circulation dans certaines agglomérations.

UNE CHAÎNE DE TRACTION ADAPTÉE À L'USAGE JUSQU'À 260 KM D'AUTONOMIE ACCESSIBLE (NEDC*)

Pour répondre à tous les besoins de ses clients, qu'ils soient entreprises ou collectivités locales, Gruau a choisi de développer trois configurations de puissance de batterie adaptées à l'usage de chacun (38kWh pour une circulation en centre-ville ou péri-urbaine avec ses versions 51kWh et 58kWh). Cette flexibilité d'autonomie positionne Gruau comme le seul acteur proposant une telle diversité d'offre sur ce segment. L'Electron II est équipé d'une chaîne de traction de 70kW, qui développe jusqu'à 90kW en puissance de crête, répondant ainsi aux exigences d'un utilitaire en matière de puissance et de reprise. Sa compacité autorise une charge utile à l'identique des solutions thermiques du marché (plus d'1,4t dans sa version fourgon). Le rayon d'action de l'Electron II peut donc atteindre 260 km (NEDC). Un chiffre qui le place parmi les meilleurs de la catégorie. Conçu pour un usage intensif, il est équipé d'un système de charge rapide (22 kW), permettant une recharge intermédiaire pour une plus grande disponibilité du véhicule.

*New European Driving Cycle



Une benne adaptée à tous les métiers du BTP

UNE TRANSFORMATION SUR-MESURE POUR CHAQUE MÉTIER

L'expertise de Gruau, carrossier multi-spécialiste, dans la transformation d'utilitaires aux besoins métiers est mise au service de l'Electron II. Ce véhicule électrique dispose de la plus large gamme carrossable sous ses versions fourgon, châssis cabine et plancher cabine. La configuration de l'Electron II permet d'accueillir l'ensemble des transformations et aménagements connus et utilisés au quotidien en version thermique : TPMR, benne, frigorifique, messagerie, sanitaire... Chaque transformation est garantie par le savoir-faire des équipes de Gruau, fruit d'une expérience plus que centenaire.

Propre, silencieux, configurable métiers et adapté à l'usage des professionnels, l'Electron II, disponible en essai, se pose comme l'utilitaire électrique nouvelle génération.

Véhicule frigorifique



Fourgon tôlé messagerie



Véhicule frigorifique



Fourgon messagerie





Véhicule TMR



LE GROUPE EN CHIFFRES

1889 Date de création

1 300 Collaborateurs

220 M€ Chiffre d'affaires 2016

50 000 transformations par an

18 sites : 13 en France,
2 en Pologne, 1 en Espagne,
1 en Algérie, 1 aux États-Unis

Un réseau de 125
distributeurs en Europe

Plus de 20 lignes de produits

www.gruau.com

LE GROUPE GRUAU, LEADER EUROPÉEN DE LA CARROSSERIE SUR VÉHICULE UTILITAIRE, IMAGINE DEPUIS PLUS DE 125 ANS DES SOLUTIONS GLOBALES INNOVANTES DE TRANSPORT.

Multi-spécialiste, multimarque, multi-site, le Groupe Gruau, dirigé depuis 30 ans par Patrick Gruau – 5ème génération, transforme près de 50 000 véhicules par an : minicars, véhicules pour handicapés, véhicules de distribution (fourgons et isothermes), utilitaires pour le BTP (bennes, plateaux, cabines approfondies...), véhicules de sécurité (Police, Gendarmerie), ambulances et véhicules d'urgence, véhicules funéraires, vans, voitures sociétés, véhicules spécifiques (médicaux, culturels, bureaux mobiles...).

**PRESENTATION DU GROUPE PAR SON PRESIDENT
PATRICK GRUAU**

<https://www.youtube.com/watch?v=myWfBABlgH0>